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Аннотация: Финансовая устойчивость, с одной стороны, является критерием финансового положения 

организации на данный момент, а с другой стороны, позволяет оценить перспективы развития бизнеса, 

его стабильность в будущем. Она также является и основным индикатором эффективности финансово-

хозяйственной деятельности, реализации управленческих решений. Последовательность проведения 

экономико-статистического анализа финансовой устойчивости должна быть выстроена таким образом, 

чтобы пользователи могли получить объективное впечатление о перспективах развития организации, 

принять меры по укреплению финансовой устойчивости, корректировке ее уровня, оценить риски 

инвестирования в предприятие и его кредитования. 

В статье рассмотрены и обобщены методы и подходы, используемые в процессе проведения экономико-

статистического анализа устойчивости финансового положения экономического субъекта. Приведена 

последовательность проведения анализа показателей финансовой устойчивости, выявлена их 

взаимосвязь и результативность проведения экономико-статистического анализа. 

Annotation: Financial stability, on the one hand, is a criterion of the financial position of the organization at 

the moment, and on the other hand, it allows you to assess the prospects for business development, its stabi­lity 

in the future. It is also the main indicator of the effectiveness of financial and economic activities, the 

implementation of management decisions. The sequence of economic and statistical analysis of financial stability 

should be built in such a way that users can get an objective impression of the prospects for the development of 

the organization, take measures to strengthen financial stability, adjust its level, assess the risks of investing in 

the enterprise and its lending. 

The article considers and summarizes the methods and approaches used in the process of conducting an economic 

and statistical analysis of the stability of the financial situation of an economic entity. The sequence of the analysis 

of financial stability indicators is given, their interrelation and the effectiveness of economic and statistical 

analysis are revealed. 
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